

# Eine Wehr für Jung und Alt

Generalversammlung der FFW Klafferstraß – Rückblick auf die Aktivitäten



Bei der Generalversammlung: (hinten v.l.) Ludwig Grimbs, Max Gaßner, Wilhelm Sitter, Helmut Grinninger, Thomas und Christoph Grimbs, Andreas Jäger und Harald Gibis, (vorne v.l.) Günther und Monika Wimmer, Brigitte Grimbs, Laura Karl, Nicole Wimmer, Raphael Nigl. – Fotos: Hartl

**Klafferstraß.** Verabschieden muss man sich die Feuerwehr Klafferstraß vom eigenen Zelt, das für Veranstaltungen genutzt werden konnte. Denn wie bei der Generalversammlung berichtet wurde, haben sich die gemeinsamen Eigentümer DK-SSC Lackenhäuser, FFW Lackenhäuser und FFW Klafferstraß entschlossen, es aus Altersgründen bzw. wegen abgelaufenem TÜV auszumustern. Für eine Erneuerung von TÜV, Zeltbuch und Plane wären die Kosten einfach zu hoch gewesen. Künftig wird für Feste ein Zelt ausgeliehen.

Zur Generalversammlung begrüßte der 1. Vorstand Ludwig Grimbs zahlreiche Mitglieder im Gasthaus Grinninger (Kani), darunter u.a. Fahnenmutter Monika Wimmer, Ehrenfeuerwehrmann Leonhard Lichtenauer und Ehrenkommandant Max Lanz.

Die Wehr hat im vergangenen Jahr u.a. den Maibaum zusammen mit dem Sportverein Lackenhäuser aufgestellt, sich am Erntedankfest beteiligt, genau wie am

Sommerfest; der Fahrzeugweih in Gegenbach, der Ausgabe des Friedenslichts und an der Christbaumversteigerung. Auch die Godl Kapelle in Klafferstraß bekam ein neues Dach, der Dank dafür galt Max Lanz, Franz Grinninger, Max Scheibenzuber, Erwin Pfoser und Georg Krinninger. Der Zweitagesausflug nach Kärn-

ten am Millstetter See war ein Höhepunkt.

Die Wehr besteht derzeit aus 132 Mitgliedern. 1. Kommandant Günter Wimmer berichtete, dass im Schnitt rund 10 der 24 Aktiven an den zwölf Übungen teilgenommen haben. Insgesamt gab es acht Einsätze im Jahr 2019. Beteiligt hat man sich am Maschinisten Lehr-



Die Kinderfeuerwehr mit (v.l., hinten) Helmut Krinninger, Günther und Monika Wimmer, Christine Lanz, Andrea Steininger und Ludwig Grimbs.

gang, Funklehrgang, Gerätewartlehrgang bis hin zum Erste Hilfe Kurs. Ziele für 2020 sind der Feuerwehrführerschein, Fahrsicherheitstraining, Gerätewart Lehrgang und Motorsägekurs.

Als gleichzeitiger Jugendwart berichtete Wimmer auch von sechs Jugendfeuerwehr'lern. Sie waren beim Wissenstest mit vier Personen vertreten und besuchten die BFW München und den Flughafen, man beteiligte sich an verschiedenen Übungen. Zielsetzung für 2020 ist die Einführung eines neuen Jugendwartes, die Teilnahme am Wissenstest, das Jugendleistungsabzeichen und die Jugendflamme.

Die Kinderfeuerwehr unter Leitung von Monika Wimmer besteht aus zehn Kindern. Man begann mit der Ostereiersuche und Eierfärben, es gab eine Gerätekunde mit Günter Wimmer, einen Ausflug nach München zur Wache 9 Adventfeier und das alljährliche Plätzchen backen.

Kassiererin Annette Ramesberger berichtete von einem leichten Plus in der Kasse.

2. Bürgermeister Wilhelm Sitter lobte das Zusammenspiel zwischen Jung und Alt, den guten Führungsstil der Vereinsführung. Die Wehr sei ein wichtiger Bestandteil in der Gemeinde.

Kreisbrandmeister Harald Gibis hob die Kinder- und Jugendfeuerwehr hervor. Kreisbrandmeister Raphael Nigl stellte sich als neuer Kreisjugendwart Ost vor. Er sprach von 778 Jugendlichen, davon 34 Prozent Mädchen bei den Feuerwehren im Landkreis.

Die FF Klafferstraß plant 2020 einen Zweitagesausflug zur Winkelmoosalm und danach zur längsten Burg Europas nach Burghausen. – ha

## EHRUNGEN

Bei der Generalversammlung der FFW Klafferstraß ehrten Fahnenmutter Monika Wimmer, Vorstand Ludwig Grimbs, 1. Kommandant Günter Wimmer, 2. Kommandant Helmut Grinninger und 2. Bürgermeister Wilhelm Sitter verdiente Mitglieder.

Zum Feuerwehrmann beför-

dert wurde Christoph Grimbs. Über die Ernennung zum Gerätewart und das Ärmelabzeichen zum Maschinisten konnten sich Andreas Jäger und Christoph Grimbs freuen.

Am Wissenstest erfolgreich teilgenommen haben: Thomas Grimbs (Gold), Nicole Wimmer

(Gold/Grün), Laura Karl (Bronze) und Paul Schanzer (Bronze).

Für 25 Jahre aktive Dienstzeit wurde Brigitte Grimbs mit einem Geschenk und einer Urkunde geehrt. Ein besonderer Dank ging an Monika Wimmer, Andrea Steininger und Christine Lanz für die

Arbeit in der Kinderfeuerwehr. Auch Renate Brandstetter (Betreuung der Homepage) und Antje Wimmer (Christbaumversteigerung) wurden besonders hervorgehoben. Jede von ihnen erhielt für ihren Einsatz einen Blumenstrauß von der Vorstandschaft. – ha